

SANTIAGO, marzo 28 de 1985

Exmo. Señor
Arzobispo de Santiago
Don Juan Francisco Fresno
PRESENTE

Exmo. Señor :

El Mercurio de hoy publica una información cuyo texto fundamental se refiere a las palabras que usted pronunció llamando a deponer las acciones violentas que hieren tan profundamente a nuestra Patria.

Al término de esa información, y como párrafo especial, aparece un título que dice "Castillo Velasco". En él se declara por parte del Departamento de Opinión Pública del Arzobispado que, frente a las declaraciones vertidas en Alemania por el señor Fernando Castillo, se advierte que el citado señor Castillo no es asesor del Arzobispado.

Exmo. Señor, pienso que esta información tiende a enlodarme en forma absolutamente injustificada y le ruego que usted tome todas las medidas para que el Arzobispado desmienta de inmediato y con el mismo grado de publicidad la información engañosa, absurda y aparentemente mal intencionada con que "El Mercurio" pretende desprestigiar a los que estima sus enemigos.

Lo saluda con todo respeto,



FERNANDO CASTILLO VELASCO